

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Georges REVAZ

Pour un anniversaire

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1944, tome 42, p. 296

© Abbaye de Saint-Maurice 2012

POUR UN ANNIVERSAIRE

Nous n'avons pas manqué de nous unir de grand cœur aux vœux que le Pays tout entier a offerts au Général Guisan à l'occasion de son soixante-dixième anniversaire.

Les années qui passent et qui, pour nous, s'écoulent sous le signe de la paix et du bien-être, ne laissent pas d'accroître notre confiante admiration pour celui qui est le chef très aimé de notre Armée. Présent au sommet des tours de notre patrie, gardien vigilant de nos frontières et continuateur passionné d'une histoire qu'il sait toute pleine d'héroïsme et de tradition chrétienne, notre Général nous est un peu comme le symbole même de la Suisse. Aussi est-ce avec une affection profondément respectueuse, nous souvenant encore qu'à deux reprises, en octobre 1940 et aux obsèques de S. Exc. Mgr Burquier, il nous avait honorés de sa visite, que nous lui envoyâmes nos souhaits et nos compliments.

Notre message télégraphié parvint au vénéré Jubilaire à son Quartier Général d'où nous reçûmes la plus aimable réponse.

G. R.